



## Projet d'impulsion contre les violences intrafamiliales

<b>Titre du projet</b>	Vers une prise en charge plus accessible pour les personnes victimes de violences intrafamiliales	
<b>Commune coordinatrice</b>	Verviers	
<b>Communes participantes</b>	/	
<b>Contact</b>	<b>Service</b>	Egalité des chances
	<b>Coordonnées</b>	087/327 547

### Résumé du projet déroulement, principaux résultats, défis, ...

Le projet a commencé en 2022 suite à l'appel à projet IMPULS VIF. Voici les principales réalisations mises en place durant deux années.

#### Aménagement d'un espace bien-être au sein d'une maison d'accueil pour femmes en difficulté et leurs enfants.

Cet espace bien-être a pour but d'offrir une détente physique et psychologique aux enfants au sein de l'ASBL l'Accueil. Actuellement, cette maison héberge 27 femmes et 12 enfants.

#### Outil DPO

Une convention a été établie avec le Service Verviétois d'Aide aux Justiciables afin de sensibiliser les acteurs de première ligne autour de l'outil DPO. 12 ateliers DPO ont été mis en place.

Le module DPO se clôture par la liste des services vers lesquels les différents protagonistes (auteurs, victimes adultes et mineures, proches) peuvent être orientés. Un répertoire est distribué à chaque participant en plus de la brochure DPO (réalisée par la Fédération Laïque des Centres de Planning Familiaux).

142 répertoires et brochures DPO ont été distribuées aux professionnels ayant assisté aux ateliers DPO.

#### Carnet de bord à l'usage des professionnels

Le Service Verviétois d'Aide aux Justiciables a réalisé un carnet de bord pour fournir aux travailleurs du secteur une note de synthèse de la méthodologie dans une situation de VIF. Les principaux chapitres de ce carnet sont les suivants : présentation du service verviétois d'aide aux justiciables, victime, auteur, enfants et famille, approches et notions théoriques, outils.

#### Performance artistique "Mais barre-toi"

La performance artistique "Mais barre-toi" de et par Audrey Depresseux (ancienne victime de violences intrafamiliales et issue de Verviers) sensibilise à la thématique des Violences Intra-familiales.

Trois représentations ont eu lieu :

- Soirée grand public au CC Verviers (250 personnes)
- A l'asbl Accueil (victimes et professionnel.le.s – 30 personnes)
- Représentation scolaire envers 200 jeunes de 5ème et 6ème secondaire (CC Verviers)